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TERCERA ENTREGA
Jueves 07 de Julio de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+Adolfo Jarquín Ortel comentó que Arnoldo Alemán nunca ha sido candidato o está en una lista de
posibles beneficiados con un indulto, porque Alemán no tiene una sentencia firme y el TAM no se ha
pronunciado sobre una apelación. (Análisis y Comentarios/ Radio 15 de Septiembre)
+Auxiliadora Sánchez miembro de la Red por Nicaragua, informó que la marcha del 17 de julio saldrá del
estadio Flor de Caña hacia el parque central de Granada. Añadió que previo a esta marcha se realizará el
recorrido de una caravana por Tipitapa, Masaya y Granada para el nueve de julio y el diez de julio se hará
otro recorrido por Diriamba, Jinotepe, San Marcos, La Concha y Ticuantepe. (Nueve en Punto, Radio
Corporación)

+Carrion usurpó título profesional. (Informe Pastran)
La Dirección de Auxilio Judicial de la Policía Nacional ha buscado de manera infructuosa en su casa de
habitación al Intendente de Telecomunicaciones electo por la Asamblea Nacional, Freddy Carrión contra
quien existe una denuncia de usurpación de título profesional.

NOTICIAS DE TV

+El alcalde de Managua, Dionisio Marenco, comunicó que realizará un proyecto de producción de
energía en La Chureca, aprovechando el gas metano producido por la basura, que generará de cuatro a
cinco megavatios de energía, la que será vendida por la Alcaldía a los capitalinos a seis centavos
dólares. (Noticias 12, Canal 12)
+Wilfredo Navarro calificó de descabellada la propuesta de Daniel Ortega de realizar un referéndum. Para
Navarro tanto Ortega como el Presidente Bolaños deben ser serios al hacer estos planteamientos, debido
al vencimiento de cédulas de identidad en noviembre próximo y luego el costo para realizar ese
referéndum. (Noticiero CDNN/ Noticias 12, Canal 12)
+El titular del MARENA, Arturo Harding, compareció ante la Comisión de Desaforación de la Asamblea
Nacional. Harding expresó que él fue firma libradora de las cuentas de precandidatura y luego de la
campaña y al terminar su función de Secretario Ejecutivo Interino de Campaña, asumió la jefatura de la
precampaña y campaña Eduardo Montealegre. Al respecto el periodista Rudy Contreras comentó
“Harding ha dejado la espinita sembrada, porque van a analizar si van a citar a Eduardo Montealegre”. Al
respecto la diputada Alba Palacios dijo “a lo mejor entre Eduardo Montealegre y el primero que renunció,
Pérez Alonso, nos pueden explicar como era el manejo administrativo de los recursos que ellos estaban
captando”. (Noticiero CDNN / TV Noticias, Canal 2)
+Gustavo Porras cuestionó la posición del Magistrado Rosales en lo relacionado con la regulación de
salario. Asimismo, dijo que de realizarse un referéndum el primer tema sería la ratificación del TLC y el
otro es cuánto debe de ganar un funcionario del sector público. (Noticiero CDNN/ 100% Noticias/
Noticias 12, Canal 12)
+El Secretario de la Presidencia, Ernesto Leal,reiteró la propuesta del Gobierno que consiste en consulta
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de las reformas constitucionales al pueblo, ampliar el diálogo nacional a todos los sectores y partidos
políticos representados en la Asamblea Nacional, crear consenso para que la sociedad civil aporte en los
todos los aspectos y llamar a una Asamblea Constituyente en las elecciones del 2006 donde se puedan
nombrar a nuevos magistrados de los diferentes poderes del Estado, para fortalecer la democracia.
(100% Noticias/ TV Noticias, Canal 2)
+La Presidenta de la Cámara de Turismo, Lucy Valenti, externó su preocupación de que se vaya a
nombrar en la Dirección del Instituto de Turismo a una persona que no conoce de turismo. Informó que le
han solicitado al Presidente Bolaños que tome en cuenta eso a la hora de nombrar a la persona que
sustituya a la licenciada Salazar. (Noticiero CDNN)
+La Presidenta de la Comisión de Desafuero de Funcionarios, Lilliam Morales Tabora, manifestó que los
señores Harding, Somarriba y Salvo han sostenido que la administración y el manejo de la campaña se
hizo de forma separada, una para el candidato presidencial y otra para la campaña de los diputados, lo
que es “un dato interesante para esa comisión”. (TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal
8)
+Sheyla Cano informó que mañana está citado nuevamente el Ministro de Educación, Miguel Ángel
García a la Comisión de Desafuero y la próxima semana se espera que se reúnan con la Fiscalía y con
funcionarios de la Contraloría. En otro orden mencionó que representantes de la Asociación de Jueces
del País se reunieron con técnicos de la Asamblea Nacional, para intercambiar algunos puntos de la
propuesta de reforma a la Ley Orgánica de la Policía Nacional, que pretende crear lo que se conocerá
como la Policía Judicial. Al respecto el juez David Rojas dijo que creen es necesario, para dar una mejor
articulación de las actuaciones de los poderes del Estado. Para Miguel López se debe de dejar de
pretender hacer reformas constitucionales con ley ordinaria, porque eso no es compatible. Enrique
Quiñónez consideró que eso no era viable. (TV Noticias, Canal 2)


